## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

## A Travers Nos Régions Port-gentil : 34 salariés d'assala gabon honorés de la

MÉDAILLE DU TRAVAIL



L'INSPECTEUR spécial du Travail chargé du secteur pétrolier a remis, dernièrement, des médailles du travail aux salariés d'Assala Gabon qui ont atteint 10 ans (médaille de bronze) et 20 ans (médaille d'argent) de service au sein de l'entreprise. Au cours de la même cérémonie, les membres de la direction générale d'Assala Gabon S.A. ont aussi honoré de la "médaille Assala" qui s'accompagne d'une gratification, les salariés ayant 10, 15, 20, 25, 30, 35 et 40 ans d'ancienneté. "Au nom de l'équipe de direction et de l'ensemble des salariés, j'adresse toutes nos félicitations à chacun des 34 agents distingués, que nous remercions pour leur contribution passée et à venir", a indiqué Daniel Marini, le directeur d'Assala Gabon S.A.

#### NTOUM : RÉUNION DES TRANSPORTEURS DE L'AXE DONGUI-LA-CIMENTERIE



Donguila-Cimenterie" (Ntoum) se sont retrouvés autour de leur président Mesmin Badjenda, pour dresser le bilan de l'année 2021 et élaborer les perspectives pour l'année 2022. "Merci pour le travail accompli tout au long de l'année 2021", a dit Mesmin Badjenda, à l'endroit de ses compères. Mais un travail réalisé dans des conditions difficiles, au regard de l'état de dégradation avancée du tronçon Ntoum-Donguila. Davantage en saison des pluies. Il a ensuite manifesté sa reconnaissance au maire central de Ntoum, Juste Parfait Biyogho b'Otogo, qui a donné l'autorisation qu'ils exploitent une partie de la Gare routière pour les embarquements/débarquements des passagers. Aux membres de l'Association, il a souhaité que l'année nouvelle soit perçue sous l'angle de davantage de satisfaction aux usagers en termes de qualité de service à proposer. JPA & ENA

# Port-Gentil: le budget primitif plafonné à 11216157944 FCFA

René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

E Conseil municipal de Port-Gentil, conformément aux dispositions des articles 62 et suivants de la loi organique nº 01/2014 du 15 juin 2015 relative à la décentralisation, s'est réuni le 7 janvier dernier à la foire municipale Pierre-Louis-Agondjo-Okawe, en session ordinaire. Au nombre des points inscrits à l'ordre du jour, figurait en bonne place, à côté d'autres sujets d'importance, l'examen et le vote de la délibération n° 001/2022/ POM/DB/CPOG/CM/SG portant examen et adoption du budget primitif exercice 2 022 de la cité de l'or noir.

Tout compte fait, il a été voté en recettes et en dépenses à la somme de 11 216 157 944,00 francs CFA, légèrement en hausse, soit 2,18 % comparativement à l'exercice 2 021 qui plafonnait à 10 976 978 993,00 francs CFA.



Les conseillers pendant le vote des comptes municipaux.

"L'exécution du budget 2 022 doit marquer notre engagement à répondre efficacement aux préoccupations quotidiennes de nos concitoyens", a souligné Gabriel Tchango, président du bureau du conseil.

Pour lui, 2021 a été une année difficile au plan de l'exécution du budget communal. Conséquence: le ralentissement des activités au

niveau de l'investissement et du fonctionnement. En dépit de ce handicap, a-t-il soutenu, "rien n'a ébranlé la détermination de l'équipe municipale à être au service des populations". Cette fois, l'Hôtel de Ville entend, avec le concours de tous et des partenaires, imprimer "un nouvel élan" au développement de la commune de Port-Gentil.

## Nouvelle dotation de tables-bancs à l'école publique Ambourouet-Avaro



Remise symbolique par le député donateur Otandault (d).

UN geste de plus du député Jean-Fidèle Otandault.

Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

'N énième soutien à l'éducation de la part du député du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, l'honorable Jean-Fidèle Otandault, vient d'être apporté à l'école publique Ambourouet-Avaro, à travers une nouvelle dotation en tables-bancs.

Cette action, qui s'inscrit dans la droite ligne de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, intervient un mois seulement après un geste similaire

dans le même établissement scolaire. Comme il fallait s'y attendre, cela a été accueilli avec beaucoup de satisfaction par les responsables et les apprenants de cette école primaire qui, à cette occasion, ont tressé des lauriers à l'honorable Otandault, dont les actions à l'endroit de cet établissement primaire public se multiplient au fil des années. "Merci honorable Jean-Fidèle Otandault, pour tout ce que vous faites à l'endroit de la jeunesse scolarisée de Port-Gentil. L'école Ambourouet Avaro et ses apprenants vous remercient pour votre attention, car ce geste est le deuxième du genre en l'espace d'un mois seulement. Mais il y en a eu d'autres avant, comme la dotation des équipements sportifs pour encourager la pratique du sport chez les jeunes écoliers", a déclaré le directeur de ladite école.

"Fidèle collaborateur du chef de l'État et élu du peuple, c'est un devoir et un plaisir pour moi d'être proche de nos populations et à l'écoute de leurs besoins", a déclaré l'honorable Otandault.